

LÄMMkom LISSA

SocialCard integriert

[28.05.2024] Durch die Integration der SocialCard in das Fachverfahren LÄMMkom LISSA sollen Auszahlungsprozesse beschleunigt und eine Kartenausgabe per Klick ermöglicht werden.

Die SocialCard bietet ab sofort eine Integration in das Fachverfahren LÄMMkom LISSA von Anbieter Lämmerzahl. Das teilt der Hersteller der SocialCard, das Unternehmen Publk, mit. Jeder ausgegebenen SocialCard sei eine eindeutige IBAN zugeordnet. Die Kommune überweist monatlich Geld auf diese IBAN, das dann der entsprechenden Karte für das bargeldlose Bezahlen oder die Abhebung von Bargeld zur Verfügung steht. Die Integration der SocialCard in LÄMMkom LISSA habe zur Folge, dass die im Fachverfahren vorhandenen Daten per API an die SocialCard übergeben werden, was die doppelte Erfassung erspare. Anschließend werde die IBAN zur SocialCard automatisch an LÄMMkom LISSA gegeben, sodass keine Übertragungsfehler entstehen können. Die Datenübernahme erfolge über eine API-Schnittstelle, welche die SocialCard zur Verfügung stellt.

„Dies ist ein wichtiger Schritt zur vollständigen Digitalisierung und Beschleunigung von Verwaltungsprozessen in Kommunen. Mit diesem neuen End-to-End-Prozess können wir Auszahlungen automatisiert und fehlerfrei abbilden“, sagt Joerg Schwitalla, Gründer und Geschäftsführer von Publk. Thomas Düren, Leiter des Geschäftsbereichs Anwenderbetreuung und Produkt-Management bei Lämmerzahl, ergänzt: „Als zentrales Werkzeug unterstützt LÄMMkom LISSA die Behördenmitarbeitenden in ihrer täglichen Arbeit bei der Bearbeitung von Leistungsanträgen. Durch die Anbindung von Bezahlkarten wie der SocialCard können die Kommunen Auszahlungsprozesse von Sozialleistungen nun noch effizienter und ressourcenschonend abwickeln – und dadurch eine schnelle und wirkungsvolle Unterstützung der Leistungsempfangenden sicherstellen.“

(ba)

Stichwörter: Fachverfahren, Sozialwesen, E-Payment, LÄMMkom LISSA, SocialCard, Publk